

Fue Designado Ministro de Finanzas de la Provincia el Sr. Carlos A. Ugarteche

El interventor federal en la provincia, teniente de navío don Miguel Ángel Mauro, ofreció el cargo de ministro de Economía al señor Carlos Ugarteche, que venía desempeñándose como comisionado municipal de nuestra localidad desde pocos días después del triunfo de la Revolución Libertadora.

La noticia produjo singular revuelo, por las diferentes informaciones contradictorias, no de orden oficial sino partidario, que derivaron del ofrecimiento.

En efecto, al serle ofrecido ese ministerio al señor Ugarteche y con respecto al mismo, la Junta Provincial de la Unión Cívica Radical, partido en el que milita en nuestro vecindario desde años antes de la caída de la dictadura, emitió un comunicado expresando que se había resuelto no autorizarlo a aceptar esa designación.

Pero sin mediar otra información, la emisora de Río Gallegos propuso en la tarde del día 24, que el señor Ugarteche había aceptado el ofrecimiento y que a las 17 horas prestaría juramento.

Momentos más tarde se propaló por el mismo conducto que por ausentarse el interventor federal y quedando a cargo del gobierno provincial el ministro de Asuntos Sociales, Dr. Colombari Garmendy, el ministro de Economía, señor Ugarteche, asumió también interinamente el ministerio de Gobierno, vacante por aceptación de la renuncia presentada el día anterior por su titular, señor Juan J. Bayé Elia, que al dimitir el cargo solicitó una investigación sobre su conducta privada y actuación pública.

La incertidumbre sobre si el ministro de Economía había aceptado el cargo contrariando el pronunciamiento de la Junta Provincial del Radicalismo, quedó develada en lo que respecta a nuestro ambiente, a falta de informaciones inmediatas precisas, con la noticia difundida por la misma emisora a las 11 horas del día 25, en la que daba cuenta que ese organismo político había resuelto anteriormente revertir su anterior resolución, fundada en que por encima de los intereses políticos debían prevalecer los altos ideales de la Revolución Libertadora con lo que está identificada la Unión Cívica Radical.

El señor Carlos A. Ugarteche, tiene una actuación largamente conocida en el escenario provincial. Llegado a nuestra localidad hace algunos años como inspector de la Dirección General Impositiva, luego arrojándose las simpatías de los pobladores por su predisposición natural para asesorarlos correctamente en sus problemas económicos, situación que lo llevó a renunciar el cargo para venir a radicarse en nuestra población como asesor de réditos.

Reorganizado el comité Radical en los últimos años de la dictadura, fue uno de sus dirigentes hasta la caída del despotismo, siendo llevado desde entonces después a ejercer el cargo de comisionado municipal en el que venía desempeñándose hasta pasar a ocupar la cartera ministerial para la que ha sido designado.

Su paso por nuestra Comuna se destaca esencialmente por su valiosa contribución para encontrar la feliz solución a que se ha arribado en el grave problema del suministro de energía

Aviso Comercial

Ley 11.867
José Espina Villa, domiciliado en B. Mitre 501 de PUERTO SAN JULIÁN, P. PATAGONIA, vende su negocio denominado Hotel "12 de Octubre", sito en el mismo lugar, a los señores Benigno Erras y Gerónimo Antonio Alvarez, que al efecto constituyeron la sociedad "Erras y Alvarez", por el intermedio del martillero Sr. José A. Alder. Reclamaciones de ley en Ameghino N.º 1035, de Pto. San Julián, oficinas del martillero, donde constituyen domicilio las partes. v.24/5

Transportes Navales

Servicio Regular de Cargas desde Buenos Aires y Bahía Blanca con todos los Puertos del Sur

B. D. T. 3 — En el norte.
B. D. T. 5 — En el norte.
B. D. T. 2 — En el norte.
B. D. T. 14 — En el norte.

NOTAS DE EMPAQUE:
Cangallo y Madero - B. Aires

Agentes en San Julián:
TORRES HERMANOS

Asoc. Chilena de S. M.

De acuerdo con la tercera y última convocatoria publicada por los dirigentes de esta entidad mutualista, el domingo último celebró su asamblea general ordinaria anual, y tratados y resueltos los distintos puntos de la orden del día, quedaron confirmados en sus respectivos cargos los miembros de la comisión en ejercicio hasta entonces.

El Sonido

Provincia de Río Gallegos, F.R.T.Z.
Año XXIII
N.º 1109
Semanario Independiente Fund. el 22 de Julio 1933
Direc. y Adm: Ameghino, s/n. — Reg. Nac. Prop. Intelectual N.º 381725
Pto. San Julián, Viernes 27 de Abril 1956

Notas Futbolísticas Ushuaia, Puerto Libre

Independiente, Campeón de 1ª y 2ª División

Prosiguiendo con la disputa del campeonato, el sábado se enfrentaron las cuartas y terceras divisiones de Independiente y Atlético. En ambos encuentros se impuso Independiente, por 0 a 0 en el de 4ta. y por 6 a 2 en el de 3ra.

Ya por la definición del campeonato, el domingo jugaron las divisiones de 2da. y 1ra. de Independiente y Racing, resultando un empate a 2 tantos en el de 2da. e imponiéndose Independiente en el de 1ra. por 3 tantos a 2.

Fueron goleadores, para Independiente, Barria, Panepulos y García; para Racing, Alvarez y Hermandinger, este último de penal.

Los cuadros formaron así: INDEPENDIENTE: Ordóñez; Panepulos y Mándich; Vázquez, Oyarzo, García, Luperti y Barria. RACING: Ojeda; Hermandinger y Marinich; Valenzuela, Aristimuño y Boga; Alvarez, L. Espina, Espina, Llanera y Cuesta.

Los partidos de segunda y primera se jugaron en la cancha de Racing, y con el aceite de que en ambos casos se definió el campeonato de la temporada, numeroso público concurrió a presenciarlos. Por el puntaje en la tabla general de posiciones hasta entonces y con el resultado obtenido en la fecha. Independiente se adjudicó el campeonato de la temporada en ambas categorías. Cabe destacar asimismo que el match de primera se jugó con fuerte viento, lo que no impidió que ambos cuadros hicieran gala del mayor entusiasmo. También es destacable el hecho de que en la etapa complementaria Hermandinger pateó un penal que fue atajado por el arquero Ordóñez. * * *

Angel Velaz & Cia. Ltda.

LANAS: Proporciones realmente interesantes alcanzaron las ventas cercadas esta semana. En efecto, se vendieron alrededor de 2.000.000 de kilos, cifra que evidencia la animación y actividad que caracterizó a la demanda, particularmente al sector de la industria local que fue el que se adjudicó un mayor número de negocios. Los precios siguieron bien firmes, dentro de los límites conocidos y solo en casos aislados y por alguno que otro lote de finura, calidad y condición realmente excepcionales se marcaron cifras destacadas.

La actuación de la demanda para exportación se limitó a las disponibilidades de aquellas lanas que por sus características y condiciones mejor se adaptan a las posibilidades de compra del momento. En este sentido, fueron

Extravío: Cédula de identidad de Angela Beatriz Erró. Se agradecerá su devolución en la Aduana local.

COMUNICADO
de la Subcomisión Liquidadora de los Bienes del Ex Partido Peronista en la Provincia Patagónica

Toda persona que se considere legítimo propietario, en la Provincia, de locales ocupados por las Unidades Básicas, organismos del ex Partido Peronista, deberán ratificar por escrito sus derechos ante la Subcomisión Liquidadora, calle Alcorta 383, localidad, debiendo informar además, la oportunidad y trámite seguido ante su propietario por agentes del ex partido oficialista hasta tomar posesión del mismo. Esta información deberá hallarse en la sede arriba indicada antes del día 30 del corriente mes y año.

Río Gallegos, abril 14 de 1956

El Pueblo de San Julián se Apresta a dar la Bienvenida al Rmo. Padre Ziggotti

CUMPLIENDO una etapa más de su prolongada gira, estará mañana en los actos el quinto sucesor de San Juan Bosco en el gobierno de la Congregación salesiana.

Llegará a nuestra localidad en un avión de la mañana a las 17 horas. A los diversos actos programados queda invitado todo el pueblo de San Julián, para testimoniar una vez más todo el aprecio que nos merece la popular obra de Don Bosco.

A continuación damos detalles del decreto N.º 324 de nuestra provincia: Decreto de la Intervención

Por decreto de la Intervención Federal de fecha 14 del actual, el gobierno de la provincia ha declarado huésped de honor al Rmo. P. Ziggotti, disponiendo por el mismo que "los directores de establecimientos escolares en días y horas que correspondan a los homenajes que se tributen al preclaro huésped, podrán disponer asueto escolar" y designar un ministro para que, en representación de la Intervención Federal, le dé la bienvenida a su llegada a la provincia.

Con fecha 20 del corriente, el secretario a cargo de la Comuna, señor Arturo Manyare, a su vez dictó resolución declarando huésped de honor del municipio al ilustre visitante e invitando al pueblo de San Julián y autoridades a concurrir a los actos programados y a embandear los edificios, resolviendo también adherir a los actos y propiciar un vino de honor.

La Obra Salesiana

San Juan Bosco empezó en Turín (Italia) el 8 de diciembre de 1841 su misión apostólica en beneficio de la juventud. * * *

Tránsito de Automotores al Norte del Paralelo 42

Por reciente decreto del gobierno provisional de la Nación, se ha dispuesto que los automotores introducidos hasta 1953 al sur del paralelo 42, podrán transitar dicho límite libremente, siempre que sus propietarios acrediten ante las aduanas, los requisitos de su jurisdicción posesor dominio real y permanente y disponer sus principales actividades en la zona austral —el domicilio registrado en la breva de enrolamiento o cívicas, o documentos de identidad de extranjeros, y la actividad certificada por autoridad competente—; formalización de fianza anual a satisfacción de la aduana, por los derechos no tributados, más el valor del vehículo.

Tras otros requisitos que según los casos deberán ser cumplidos, dispone también el decreto, que deberán ser registrados la salud y retorno del automotor.

Tales vehículos podrán permanecer al norte del paralelo 42 un máximo de 180 días, salvo que por razones de fuerza mayor se pida prórroga. Los poseedores de automotores importados al sur del citado paralelo con pago de derechos y requisitos cambiantes recibirán de la aduana un certificado que les permitirá transitar sin más en todo el país.

El despacho de la mayoría suscripto por los señores radicales de los sectores Unidad e Intransigente; Nacional, y los demócratas, demócratas cristianos, demócratas progresistas y católicos independientes, aconseja que la Nación otorgue títulos de propiedad a los pobladores de tierras fiscales a quienes se ha formulado una promesa de venta, aun cuando esas tierras forman ahora parte de las nuevas provincias.

El despacho que suscribe el Dr. Oscar Alende, adicto al Comité Nacional de la Unión Cívica Radical, propone que la solución definitiva del problema sea dejada al arbitrio de los gobiernos constitucionales que se formen en las nuevas provincias.

En disidencia total con la iniciativa se pronunció el dirigente socialista señor Muñiz.

Dos grandes familias religiosas continúan hoy su obra: la Congregación Salesiana, con los varones; y las Hijas de María Auxiliadora, con las niñas; teniendo sus casas diseminadas en sesenta países diferentes.

He aquí las cifras reveladoras de su trabajo universal:

Congregación Salesiana: 1.198 casas; 18.290 salesianos; 361.828 alumnos.
Hijas de María Auxiliadora: 1.138 casas; 14.144 hermanas; 342.828 alumnos.
Los primeros salesianos llegaron a la Argentina el 14 de diciembre de 1875. A los ochenta años de trabajo, he aquí los resultados que encontrará en nuestro país el primero de los sucesores de San Juan Bosco, que lo visita:

Salesianos: 4 inspectores; 96 colegios; 1.342 salesianos; 421.75 alumnos.
Hijas de María Auxiliadora: 3 inspectores; 55 colegios; 881 hermanas, 24.808 alumnas. * * *

Dr. Demetrio Brezanello

Luego de permanecer durante varios días en nuestra localidad, retornó a la Capital Federal el Dr. Demetrio Brezanello, destacado profesional que se dedica a la fabricación de productos químicos en la metrópoli. Durante su estadía el Dr. Brezanello se vio rodeado por un grupo de vecinos de nuestro medio, siendo tal circunstancia motivo preferente de su promesa de retornar a visitarnos en el próximo verano. * * *

Opinó la Junta Nacional Sobre Tierras Fiscales

En el anteproyecto sobre nuevo régimen de tierras fiscales, la Junta Consultiva Nacional evacuó la consulta que le formulara el Poder Ejecutivo.

La mayoría de los señores suscribió un despacho que acepta la iniciativa llegada por vía del Ministerio de Agricultura y Ganadería, aunque sugiere varias modificaciones al texto original.

El despacho suscripto en minoría por el señor Alende, propone que se postergue la modificación propuesta.

Los Despachos

El despacho de la mayoría suscripto por los señores radicales de los sectores Unidad e Intransigente; Nacional, y los demócratas, demócratas cristianos, demócratas progresistas y católicos independientes, aconseja que la Nación otorgue títulos de propiedad a los pobladores de tierras fiscales a quienes se ha formulado una promesa de venta, aun cuando esas tierras forman ahora parte de las nuevas provincias.

El despacho que suscribe el Dr. Oscar Alende, adicto al Comité Nacional de la Unión Cívica Radical, propone que la solución definitiva del problema sea dejada al arbitrio de los gobiernos constitucionales que se formen en las nuevas provincias.

En disidencia total con la iniciativa se pronunció el dirigente socialista señor Muñiz.

SE VENDE o SE ALQUILA

BAR y CHURRASQUERIA ACREDITADA

Tiene facilidades para anexar RESTAURANT y CASA DE FAMILIA

Tratar: Liberfald, 602 RIO GALLEGOS

EN VENTA, por pocos días:

Coche Chevrolet Luxe, 4 puertas
En buen estado.
Chatita W-Jeep
Con acoplado y patea transmisión.

Se desea comprar:

Camión buen estado, mod. 37/39

F. W. SCHEMPP
PUERTO SAN JULIAN

Siempre novedades a los mejores precios, en todas sus Secciones . . . Casa SCHCLAREK
La Casa de la Economía y el Buen Gusto

Asociación Rural de San Julián

Horario de Oficina: De Lunes a Sábado inclusive, de 10 a 12 hs.
Hágase Socio: Ayude a que los demás lo ayuden.

Aseol

Super Detergente Moderno

Para Cualquier Agua (dulce, salobre o dura)

N. 1: Especialmente elaborado para lavar prendas finas de lana, seda, rayon, nylon, dacron y orlon.

N. 2: Poderoso desengrasante con propiedades bactericidas para lavar platos, cubiertos, vidrios, superficies pintadas, autos y desengrasar cañerías y metales.

★

Un Producto COOPER al Servicio del Hogar

ARENA de "Mata Grande"

Venta DIRECTA, sin intermediario

ANTONIO ZAPATA
Concesionario 84850/53

9 de Julio, 1150 SAN JULIAN

Hotel Argentino de Toribio Avendaño N.

Minutas a todas horas - Comodidades para pasajeros

Avenida San Martín, 363 Territ. SANTA CRUZ
Pto. SAN JULIAN

D. CARLOS A. LEBBERO
MEDICO CIRUJANO

Ex interno del Hospital Aivær
Consultas de 16 a 18 hs.
Av. San Martín Teléfono 116

Dr. MIGUEL LOMBARDICH
Médico Cirujano

(Ex médico del Hospital Rivadavia de Buenos Aires)
CONSULTAS: De 15,30 a 18 hs.
Teléf. 121 - Av. San Martín - Fte. Comisaría

Dr. LEOPOLDO MORIANO
Cirujano Dentista

Consultas: de 14,30 a 20 hs.
Casos de urgencia, a cualquier hora
Consultorio:
Mitre, 129 - Teléfono 3 - San Julián

Farmacia "SANTA ANA"
PASTORI & GANAM S.R.L.
CAPITAL \$ 100.000

Despacho Nocturno Permanente
EXCLUSIVO PARA RECETAS
C. Correo 45 - Teléfono 93
San Julián T. Santa Cruz

Trámites Ante la D. de Tierras
CONCESIONES DE MINAS - PERMISOS FORESTALES

Dr. Mario Fco. Walls
ABOGADO
Rodríguez Peña 794 - 9° C. - Bs. Aires
Repr. en San Julián: Juan C. Giacobo

MUEBLES

José Canoura

Calle Belgrano SAN JULIAN

Dr. Manuel A. Lobo
Dentista Cirujano

T. E. 40-2545
Montevideo, 528 - BUENOS AIRES

Clara Suárez Ordóñez
OBSTETRICA

Diagnósticos - Embarazos - Partos
Consultas: 15 a 19 hs.
Ahora en "Villa El Parque"
Alberdi, 299 SAN JULIAN

PAUL Hnos. S.A.

Vacuna PAUL, concentrada, lo más efectivo contra la Mancha y Gangrena Gaseosa en los lanares. SIEMPRE EXISTENCIA FRESCA.

Colirio PAUL, contra la ceguera de los lanares. Salve a sus perros del moquillo, con las modernas y eficaces pastillas PAUL a base de sulfamidas.

JERINGAS automáticas, para vacunas y dosificación de lomicidas. Prácticas y rápidas. BERNALOINA, el antiséptico moderno 1 x 1.000, al precio más económico.

Surtido completo de productos e instrumental veterinario.

Agentes: A. & E. PINOS

EL PAIS QUIERE PAZ

Ya hemos dicho que no hay que temer la vuelta del régimen anterior ni de sus principales gestores.

Esta revolución que estamos viviendo y sintiendo, es definitiva. De aquí en adelante, se irá por el camino del progreso. Quien quiera asumir el poder, quien quiera estar al frente del Estado, esa marcha tendrá que acentuarla y profundizarla. Nadie podrá dar un paso atrás ni nadie podrá retrotraernos al clima anterior.

Claro que a todos nos corresponde una tarea importante. A quienes son funcionarios, les incumbe gobernar bien, estudiar los temas con interés, con inteligencia y con pasión de bien público; si observa, en autocrítica, que no es capaz de llevar a cabo el programa debe renunciar y dejar que otro haga lo que él no puede concretar. Nadie permitirá que un funcionario por el hecho de haber sido democrático, cumpla mal su labor y quede en el cargo porque es democrático. Entre éstos, hay muchos que pueden hacer las cosas bien y si el Estado se ha equivocado con un nombramiento, debe volver sobre sus pasos para enmendar el error; a quienes están en la función docente, deben ayudar a crear el clima de paz y de tranquilidad, enseñando el verbo del amor, practicándolo y aconsejando a los amigos, para hallar el buen camino; a quienes son simples ciudadanos, corresponde otra labor importante; cooperar para que el país se encarrile por la senda constitucional y no ande, permanentemente, por los vericuetos y atajos, al margen de lo legal y de lo permitido porque por esos vericuetos es donde el funcionario pierde el control del público y se lanza, a menudo, por caminos equivocados, cuando no prohibidos.

Esta revolución se ha echo para hallar un camino que nos permita a todos trabajar por el bien común y ese camino no es otro que el constitucional. Todo cuanto debemos hacer y a todo cuanto debemos aspirar, es reencuentrarnos, para que desaparezca

el odio, la persecución, la mentira, el engaño, el soborno, la caucugia y el besamanos popular. El primer esbozo de la marcha hacia la dictadura. Si bien todo ha sido cortado el 16 de septiembre, por obra de la revolución libertadora, los argentinos no hemos hallado aún la forma de convivir y de reconstruir. Esa fórmula debe ser hallada muy pronto, para evitar el enarquistamiento y la perpetuación de

divisiones y antagonismos que resultan muy peligrosos, porque en ese estado, es cuando proliferan los totalitarios y cuando se aprovechan los inescrupulosos. De una vez por todas, los argentinos democráticos debemos darnos a trabajar por el bien del país, por el afianzamiento de su democracia y de sus instituciones republicanas.

(De "Acción", de Bariloche)

Confitería "CARRERA"

de VLADIMIRO JAKIC

Calle ROCA, 1002 * RIO GALLEGOS

Orquesta Internacional Jazz

Dirigida por RUY BLAS

con el cuarteto típico de CLAUDIO BOLANE y la cancionista y bailarina IRMA ALCANTARA

LA FRANCO - ARGENTINA

COMPANIA DE SEGUROS - S. A.

Sr. Asociado de la Coop. Agrícola Genad. de San Julián Lda:

Contrate sus seguros por intermedio de la Cooperativa, en las secciones:

Accidentes - Marítimos - Incendios

Av. San Martín, 440 - SAN JULIAN

Coop. Agrícola Ganadera de San Julián Limitada

La Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a todos los ganaderos y habitantes de la zona, a estrechar filas en torno a esta institución que defiende ampliamente los intereses de sus asociados, haciendo honor a su lema de: "Uno para Todos y Todos para Uno".

GRAN CARPINTERIA TOMASSO

de ANTONIO TOMASSO

Atención permanente por su propio dueño y personal especializado

MUEBLERIA | PUERTAS - Y - VENTANAS

Tipos STANDARD y ESPECIALES a PEDIDO DEL CLIENTE

OBRA BLANCA en GENERAL
COLOCACION de TECHOS, CIELORRASOS, PISOS, etc.

Consulte Cualquier Problema en Carpintería

Calle 25 de Mayo (Frente al Cine Talía) Teléf. 159 SAN JULIAN

Servicio de Pompas Fúnebres

ANEXO COMPLETO

Existencia Permanente de Ataúdes de Todas las Categorías y Precios

Sastrería "MAGALLANES"

DE A. ROSINELLI

ATENCION! A los trabajadores del campo nuestra Sastrería les ofrece la siguiente oportunidad: Encargue su traje o abrigo antes de salir a la campaña, con sólo \$ 50.- de seña.

Contamos con un exten so surtido de paños y casimires de PRIMERA CALIDAD.

Recuerde: La casa que cobra más barato en el territorio

Bartolomé Mitre, 108 Puerto San Julián

Tienda "LA BUENOS AIRES"

de S. Koss & Cia. - Av. San Martín 451

Todo el mundo a la TIENDA Bs. AIRES!

LIQUIDA para ausentarse a la Capital Federal

LIQUIDA! LIQUIDA! LIQUIDA!



PHILIPS

AL-831-V

Para 6, 12 y 32 Volts de acumulador.

Hermoso gabinete enchapado. Ondas corte y larga con MAGNIBAND Philips en 16, 19, 25, 31, 40 y 49 m. Parlante ultrasensible. Control de tono. Largo alcance en ambas ondas.

INDUSTRIA ARGENTINA

ADQUIERLOS CON FACILIDADES EN

CASA SCHEMPF

Exhortan a Evitar la Especulación y la Inflación

En un mensaje dirigido por Radio del Estado y la cadena oficial de Radiodifusión, el ministro de Comercio Dr. Juan Lamazares, pidió el estuerzo colectivo que frena la inflación para lograr el definitivo saneamiento de nuestro signo monetario. Los organismos asesores consultados, agregó, han coincidido en que este objetivo fundamental y el estado de nuestros abastecimientos aconsejan una política especial de precios y salarios que, introduciendo determinados elementos de control estatal, no descuide los siguientes objetivos finales:

- eliminación del estatismo pernicioso.
- supresión gradual de los controles directos cuando la mayor oferta de bienes permita alcanzar el estado competitivo en el cual ningún vendedor pueda gravitar en forma preponderante en la fijación de los precios.
- eliminación de los subsidios al consumo a medida que el aumento de ingreso real de la población permita absorber los mayores niveles de precios.
- responsabilizar a los empresarios en esta efectiva acción estabilizadora de precios, y eliminar con su concurso las trabas que restan fluidez a la economía nacional.

Todo este proceso no es fácil, dijo, aun cuando la orientación del gobierno sea clara y definida.

Of. de Prensa Gobernación

Clausuras por Sarna

Procedente de la Dirección de Control Sanitario del ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación, llegaron las siguientes notificaciones de clausura por sarna:

- "Sección Las Vacas", Sociedad Anónima Ganadera Los Lagos, lote 151, parte norte Río de la Vuelta, departamento Lago Argentino.
- "La Flora", de Pablo Grillo, lote 118, departamento Tres Lagos.
- "Bajo Grande", de Felipe del Valle, lotes 4, 5, 6 y 7, sección XII, departamento Deseado.
- "La Segunda Viedma", Sociedad Los Lagos, lote 111, departamento Tres Lagos.
- "Sección Península", Sociedad Los Lagos, lote 112, departamento Tres Lagos.
- "12 de Abril", sucesión Miguel Sánchez, lote 173, zona norte Río Santa Cruz, departamento Lago Argentino.

Como se sabe, de estos establecimientos queda terminantemente prohibido extraer lanas o caprinos, así como lanas, pieles o cueros de estas especies, ni se les otorgarán las visas de guías, dado que en esta forma se obliga a los ganaderos a que eliminen de sus majadas esta terrible plaga.

Más Aportes para Combatir la Parálisis Infantil

Siguen llegando aportes a la Intervención Federal para contribuir al fondo de lucha contra la poliomielitis, y para la respectación de las personas afectadas por este terrible mal, que afortunadamente decrece en todo el país.

En esta ocasión hicieron llegar su contribución, el personal de Correos y Telecomunicaciones, Distrito 24, Río Gallegos, y el personal del Frigorífico Armour de La Plata S. A., de la localidad de Comandante Piedrabuena.

Anuncie en este periódico

Lombriz Festoneada (del hígado)

Atrasa al lanar, debilita su lana, obliga al animal a reponer fuerzas comiendo más, lo mortifica. Un lanar con este parásito no está sano; está enfermo. Cúrelo y aumentará su producción. Use

SULNICO, un producto Cooper

Actúa también contra las lombrices redondas del estómago e intestino. Solo cuesta \$ 011 por animal.

Miércoles 2 de Mayo, dará comienzo a su Tradicional Liquidación... *La Animina*



Con rebajas notables... Ofertas sin precedentes... y LIQUIDA como nunca en sus secciones:

TIENDA - BAZAR - FERRETERIA ESPERAMOS SU VISITA.

Don Amador V. González

En el Tercer Aniversario de su Fallecimiento

El día 19 del corriente cumplió el tercer aniversario del fallecimiento de nuestro estimado colega y amigo, don Amador Víctor González, que fuera director-fundador del bisemanario "La Voz del Pueblo", que sigue apareciendo en Río Gallegos bajo la dirección de su hijo, el joven periodista Sr. Roberto Víctor González, quien con toda justicia acaba de manifestar en memoria de su padre, que "con reconocimiento y unión recordamos en este instante la preclara figura de quien supiera inspirar a "La Voz del Pueblo" la fuerza pujante e irresistible de su espíritu idealista y luchador". —

"Alejados por sus ejemplos de existencia pobre pero digna, jamás claudicada ni menoscabada ante los

poderosos intereses, ni acallada por el tintinear bullicioso del becerro de oro, quienes tenemos la honra de proseguir su magnífica y limpia obra, recomfortamos nuestra fe para continuar sin desmayos en la senda heredada, tonificándonos en la evocación de su reverenciada memoria".

Asociándonos con sincero sentimiento a este homenaje al hombre que supo a su hora demostrarnos solidaridad íntegra en lo profesional como en la amistad personal, reproducimos seguidamente una poesía aparecida en su libro "El Huerto Azul", que para quien sea capaz de captar su sentido, refleja el sentimiento que suele embargar a los periodistas, poetas y hombres de letras en general, ante las ingratas vicisitudes que depara el estandarite de ideales y convicciones que conforman el espíritu de quienes luchan con la pluma:

DECEPCION

Yo tuve la audacia de conquistar la gloria, y cuando huí alejándome la cima del Tabor, comprimiendo que la cumbre es una transitoria lluvia, pulso vano, lluvia desoladora.

Y para ello habia desafiado al Mundo moral - murillo agreste - forzarme mi ascension: el que me hostilizaba, resistiéndome iracundo, primeramente el alma, después el corazón...

La soledad y el viento, allende las alturas me brindaron en pago de tantas desventuras el rutilo del cielo que quiere hasta la hora...

Y al ver cuán vano es todo lo que en la vida existe completamente solo, solennemente triste, al mundo de las luras he tendido otra vez...

Oportunidad! A mitad de su valor, que para quien vende granja 4 hectáreas, en producción, sobre costa río, Casa nueva. Cerca de Trelew. Con FACILIDADES. Informes: Rivadavia 370 - TRELEW. v27/4

Se Incorpora Nuestro País al Fondo Monet. Internacional

CAPITAL. — El gabinete nacional, reunido bajo la presidencia del general Aramburu, el viernes último, en deliberaciones que se prolongaron desde las 12.45 hasta las 14.15, adoptó siete medidas de fundamental trascendencia en distintos órdenes de la vida nacional. Participaron en el acuerdo el vicepresidente de la República, el almirante Isaac F. Rojas, los ministros del P. E. y los funcionarios que lo hacen habitualmente.

Al terminar la sesión, el secretario de Prensa, señor Adolfo Landis, informó a los periodistas sobre los decretos aprobados. He aquí su síntesis:

- 1.—Argentina ha resuelto incorporarse al Fondo Monetario Internacional.
- 2.—Inhabilitase legalmente a las personas que no reúnan las condiciones paritarias.
- 3.—Reglamentase los aportes a los sindicatos y sus obras sociales.
- 4.—Ushuaia será zona franca y puerto libre, adelantándose que en breve se dispondrá lo mismo con respecto a otras estaciones marítimas sureñas.
- 5.—Créase la Dirección General Inmobiliaria.
- 6.—Se establezca una amnistía aduanera.
- 7.—Aprobáronse los estudios para

construir el túnel subterráneo entre Panamá y Santa Fe.

Cuatro de estos siete decretos fueron conocidos horas más tarde. En lo que atañe al ingreso del país en el Fondo Monetario Internacional, fue detallado y comentado por el ministro de Finanzas, Dr. Julio Alzoin García en una conferencia de prensa.

El decreto atinente a Ushuaia fue dado a conocer posteriormente.

Agradecimiento

+ GRACIANO MORTERA - (q.e.p.d.) — Falleció el 18 de Abril de 1956. — Su esposa, Olga Fernández; sus hijas, Adeline e Hilda Ezer; sus hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familiares agradecen profundamente a las personas que se acercaron a su domicilio y prestaron su cooperación en el doloroso trance, a las que enviaron coronas y acudieron al velatorio y al sepelio y a todas aquellas que en distintas formas les expresaron sus condolencias adhiriendo al duelo de la familia. Agradecen asimismo las atenciones dispensadas por la policía local y por personal de Correos de San Julián y Cañadón Ornes, que efectuaron con toda diligencia y rapidez las comunicaciones de la triste emergencia.

Recital de Danzas

A cargo de Yolanda Schempp y sus alumnos

Como en años anteriores, el culto público de San Julián tendrá una vez más oportunidad de presenciar un espectáculo artístico realmente atractivo y singular en nuestro medio. Nos referimos al recital de danzas que el próximo lunes ofrecerá en la sala del cine "Talla" la Sra. Yolanda Schempp, con la cooperación de sus alumnos.

El espectáculo, cuyo anuncio ha de despertar el interés de costumbre, comenzará a las 21.20 y será por rigurosa invitación, no permitiéndose el acceso a la sala sin la previa presentación de la tarjeta correspondiente.

El Programa

El programa a desarrollar, incluye los números siguientes:

- "El Canario Enamorado" de Nereo. El Canario, Yolanda Schempp; Pechito Colorado, Patricia Rodríguez.
- "Ahol" (zapateo), de Ghahé, Yolanda Schempp y Guillermo Piñero.
- "Extasis", de Scriabin, Yolanda Schempp.
- "Estudio Rítmico" de Moucthon, Ana María Ugarteche, Jennifer Fraser, Telma Denholm y Marta Nieto.
- "Vals "Meñiso", de la ópera "Fausto", de Gounod, Yolanda Schempp, colaborando Guillermo Piñero.
- "El Sueño", de Debussy, Yolanda Schempp y Ana María Ugarteche.
- "La Cenicienta", ballet en dos cuadros, inspirado en el cuento de Perrault. 1er. Cuadro (Introducción): Cenicienta, Marta Nieto; Hermanastras, Telma Denholm y Jennifer Fraser; Danzas de las Chispas, Angelita Pinós, Nilda Paz, Chabeli Duarte y Maritza Carli; Danza de Hilda, Ethel Pinós.
- 2do Cuadro: Danza de los Comediantes, Juancito Pinós, Clarita Hamburger y Dantón Montaña; Danza de la Doncella Eslova, Olesia Barzga; Danza de la Doncella Oriental, Ethel Pinós; Danza de la Doncella Española, Ana María Ugarteche; Danza de las Hermanastras, Telma Denholm y Jennifer Fraser; Danza de la Cenicienta y del Príncipe, Marta Nieto y Patricia Rodríguez.

Función para Colegiales

Quedando aclarado que el espectáculo a presentar en la noche del lunes será exclusivamente para personas mayores, la Sra. Schempp nos invita a hacer saber que el día 19 de Mayo, a las 17 horas, ofrecerá una nueva función dedicada especialmente a los niños en edad escolar, presentando un programa adecuado a esta circunstancia.

Nacimiento

El día 3 del corriente, en la vecina localidad de Cañadón León, ocurrió el nacimiento de un varoncito que recibió los nombres de Vicente Aristuáin, hijo de los jóvenes esposos Sr. Dora Hermínio Gardonio y Sr. Juan de Dios Manriquez, llevando a alegría a los hogares de padres y abuelos. Felicitaciones.

El día 16 del corriente el hogar de los jóvenes esposos Sr. Héctor Bolke y Sra. Inés Boekemann de Bolke, se vio alegrado con el feliz advenimiento de su primogénito, un lindo varoncito que responderá a los nombres de Eugenio Paulino. El nacimiento ocurrió en el hotel "Las Horquetas".

construir el túnel subterráneo entre Panamá y Santa Fe.

Cuatro de estos siete decretos fueron conocidos horas más tarde. En lo que atañe al ingreso del país en el Fondo Monetario Internacional, fue detallado y comentado por el ministro de Finanzas, Dr. Julio Alzoin García en una conferencia de prensa.

El decreto atinente a Ushuaia fue dado a conocer posteriormente.

En venta

Acoplado para 6 toneladas, en perfectas condiciones. Ver y tratar, Casa Sanz, Mine 753 - Localidad.

— Chivas SANNEN, puras por cruzar. Tratar Casa Sanz, Cañadón León. v27/6.

ESTUDIO JURIDICO

S BASTIAN A. BERUTI

ABOGADO

VALERIANO TERAN

PROCURADOR

RAWSON, 27 RIO GALLEGOS

TIENDA
LAGOMAR
CALIDAD 1...

RECIBIMOS...
LANA de TEJER
en la más alta calidad y en colores de gran actualidad.
Haga sus Compras AHORA MISMO en LAGOMAR!

Mañana Llega el Rmo. Padre Renato Ziggiotti

Mañana sábado, en horas de la tarde, arribará a la localidad por vía aérea el Rmo. Rector Mayor de la Congregación Salesiana, P. Renato Ziggiotti, con cuyo motivo las comisiones especiales designadas al efecto han venido desplegando intensa actividad durante las dos últimas semanas, a fin de que el pueblo de San Julián tributare un digno recibimiento al ilustre visitante quien, por su alta investidura y como ya se ha dicho, fue declarado huestad oficial de la Argentina por el superior gobierno de la Nación.

Detalles de la Personalidad y Obra del R. P. Ziggiotti

Nacido en Campodoro, Padua, en 1892 y en el seno de una familia numerosa y afortunada en la tierra, ya a los seis años comenzó sus estudios elementales en el colegio Salesiano de Este, como si estuviera realmente des-

tinado a consagrar toda su vida, una firme salud moral, una gran inteligencia, voluntad y sencillez, bondad y espíritu de sacrificio, a la misión superior que ahora cumple. Cursó los estudios gimnásticos en 1908, para pasar al noviciado de Foglizzo, decidido, reanunció, en su alta vocación, a unir su nombre al de San Juan Bosco en la vida religiosa y en el apostolado docente. Pudo así, ante esta pronta iniciación, decir tantos años después, al asumir el Rectorado de la orden: Pudo asegurar que soy salesiano desde que tuve uso de razón". La primera guerra mundial le obligó a cambiar los hábitos por el uniforme militar, y desde el primer día, actuó en los puestos de mayor peligro, con la misma serenidad con que había principiado en Verona sus trabajos de salesiano y su labor de enseñanza. Fue para los soldados, como había sido para sus alumnos, un maestro y un compañero

fraternal. Herido, tomó a las trincheras, y, terminada la lucha, regresó a las aulas y los claustros con el grado de capitán. Su vida se concentró nuevamente en la paz del estudio. En la Universidad de Padua siguió cursos de teología y filosofía y letras. En 1920 se ordenó como sacerdote y en el año siguiente obtuvo el doctorado. El mismo colegio de Este, donde había transcurrido su infancia predestinada le llamó para confiarle la dirección de estudios. Luego fue el primer director salesiano del Colegio de Perdonone, instituto que realizó, bajo su norma, importantes progresos, y se convirtió en un factor de gravitación dentro de la vida cultural de la ciudad y la región. En 1931 D. Felipe Rinaldi designó al R. P. Ziggiotti para gobernar la Inspectoría Central, donde su devoto espíritu debía concentrarse en la formación del juvenil personal salesiano, en los aspirantes de la vida religiosa y misionera. Después dirigió la Inspectoría de Sicilia, y en 1937 sucedió al R. P. Bartolomeo Fasce, como consejero general de la Congregación, cargo en el que fue confirmado por el XV y el XVI Capítulo General de la Congregación Salesiana. En ese tiempo debió afrontar nuevamente los riesgos de la segunda contigación europea, empuñando en la benemérita tarea de la protección y asistencia en los bombardeos aéreos. A su vigilancia y denuncio se debe que no fueran destruidas las veneradas habitaciones de Don Bosco y la basílica de María Auxiliadora, pues actuó al frente de voluntarios y bomberos para extinguir los incendios. Atendido a los heridos, auxilió a los moribundos y volvió a dejar un alto ejemplo de serenidad de amor. Reestablecida la paz, volvió a sus labores activas e intensas. En 1950, al fallecer el P. Berutti, fue elegido para sucederlo como prefecto general y vicario de la Congregación y esas funciones ejerció cuando, con la desaparición del R. P. Pedro Ricaldone, fue llamado por el voto unánime de los delegados a asumir el gobierno de los salesianos.

FUNERAL
 + JOSE VILDARRAZ — (q.e.p.d.) — Falleció el 1.º de Abril de 1956. — Su esposa, Beatriz V. de Vildarraz, sus hijos, Josefina de Villa, Angela y José; su hijo político, Gumersindo Villa y demás familiares, invitan al funeral que en su memoria y por el eterno descanso de su alma se oficiará en el templo parroquial de la localidad el día 2 de mayo, a las 10.30 horas. Favor que agradecerán.

Aviso Comercial
 Luis López y Jaime Piñero venden a doña Adriana Estier pescador de San Pedro y Alfredo San Pedro el negocio de Hotel denominado "El Porvenir", sito en calle 25 de Mayo 1068 de la localidad.
 Reclamaciones por el término de Ley en la escribanía a mi cargo.
 San Julián, marzo 23 de 1956.

CARLOS VIDAL SMITH
 Abogado-Escribano

EDICTO
 Por disposición del Señor Juez Nacional de Primera Instancia de la Provincia Patagónica, con asiento en Río Gallegos, Doctor Hector F. Rojas Pelerano, Secretario a cargo del Doctor Enrique V. Vilar Lafferrere, se cita y emplaza por el término de diez días a los herederos y acreedores de don José Baranovsky, cuyo juicio sucesorio tramita ante este juzgado, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho.
 Río Gallegos, 3 de abril de 1956.
 Enrique V. Vilar Lafferrere
 Secretario

Atención, Srs. Estancieros!
 El conocido Vivero LOS ALAMOS, tiene nuevamente existencia de toda clase árboles, Frutales y de Adorno, y Rosales.
 Con la debida anticipación, haga su pedido para el próximo envío a su nuevo representante en San Julián:
Eloy Fernández
 C. Correo 69 — Av. San Martín 443
 PUERTO SAN JULIAN

En venta: Casa con 4 habitaciones, despensa, hall y baño instalado. Terreno 25 de frente por 50 de fondo. Tratar: A. Brown 1033. v/27/4.



En el Observatorio de Neuchatel

ZENITH
 percibe del año 1950 el RECORD de PRECISION

1950:	1° ZENITH	6.90
	2° Omega	8.48
	3° Ulisse Nardin	10.38
1951:	1° ZENITH	7.33
	2° Omega	8.50
	3° Technicum	10.83
1952:	1° ZENITH	6.39
	2° Omega	6.60
	3° Ulisse Nardin	9.81
1953:	1° ZENITH	6.80
	2° Omega	7.21
	3° Ulisse Nardin	9.88

Solicite esta MARAVILLA de la PRECISION al Agente para la Zona:
Enrique Arroyo Riff — Ameghino Nro. 1021

Contra LA MANCHA
 de los Lanares

USE
VACUNAS COOPER

Oficina JULIO ALOYZ

Mercado Central de Frutos
 S. A.
 AVELLANEDA - (Prov. de Buenos Aires)

Consignatarios de Lanar y Cueros

Anticipos Completamente Liberales

Consulte a nuestro Agente para la Zona San Julián:
Elias Schlarak
 o a la Cooperativa Agrícola Ganadera de San Julián

PROVINCIA PATAGONIA
 ARCILLAS CAOLINES

PROVINCIA NEUQUEN
 CALERAS TALCO ARCILLA

PROVINCIA RIO NEGRO
 WOLFRAM FLUORITA

MINERA ALUMINE
 — Soc. Anón. Ind. Com. y Fin. —
 Adm: PEÑA 2332 — T. E. 78-7668 — Bs. AIRES

Recibimos ayer por avión...

Elegantísimos Saconitos, Jerseys y pull-overs para señora, tejidos en finísima lana y en colores de gran actualidad.

Elija el suyo antes que se agoten...

CASA BARDECI, S. R. L.
 La casa más popular por su atención y mejores precios

ESTO a Vd. le INTERESA

Lista de algunos productos COOPER para el Campo y el Hagar

- 1.—Lombricida COOPER, para perros: Casi todos los perros tienen lombrices; protéjalos, y al mismo tiempo protegerá a sus niños.
- 2.—Expectorante para perros, COOPER: Contra la tos, catarro, bronquitis, etc.
- 3.—Purgante para perros, COOPER: Para provocar la evacuación del contenido intestinal.
- 4.—Sulfa-Ave COOPER: Para agregar al agua de los bebederos contra algunas enfermedades de origen virulento, de las aves.
- 5.—Insecticida y Garrapaticida COOPER, para aves: Para tratar las aves, gallineros y nidales contra piojos, garrapatas, etc.
- 6.—Saguapicida y Lombricida COOPER: Para combatir el "Mal Seco" y "Gusano del Cuyo" del yeguarizo, en dosis de 1/4 litro por animal.
- 7.—Raticida COOPER: Eficaz veneno, cuyo sabor atrae a las ratas y lauchas y gradualmente las consume.
- 8.—OTROS PRODUCTOS: Fluido desinfectante COOPER, Matapolillas COOPER, Insecticida Gamatox Reforzado, Insecticida COOPER con D. D. T., Preservativo para Huevos, Fumigador Matamoscas, Cucarachicida y Matamoscas líquido COOPER.

En venta en: OFICINA ALOYZ

Dr. César E. López Meyer
 ABOGADO

SUCESIONES — Asuntos Civiles y Comerciales

Alberdi, 253 — RIO GALLEGOS

Farmacia Del Pueblo S. R. L.
 AL SERVICIO DE SU SALUD

JUAN CARLOS LIZARRAGA
 FARMACEUTICO

Avenida San Martín, 558 — Teléfono N.º 75 — San Julián

Antonio Alberto Giacobbo
 Ingeniero Civil e Hidráulico

Proyecto y Dirección de Obras — Cálculos de Hormigón Armado y Estructuras Metálicas y de Madera.
 MENSURAS — NIVELACIONES — PLANOS
 Caseros, 596 - B. AIRES — Of. Ugariche - C. C. 104 - SAN JULIAN

Marque sus Lanares
 CON
 LIQUIDO
COOPER

No desmerece su lana en los lavaderos.

Quién Será el Nuevo Comisionado Municipal?

Con motivo de la designación de ministro de Economía de la Provincia recaída en el señor Carlos A. Ugarteche, que fuera comisionado municipal hasta ahora, nos han sido formuladas varias consultas sobre si tenemos conocimiento de quien habrá de reemplazarlo al frente de la Comuna.

Al efecto requerimos información al secretario municipal, manifestándonos éste no tener ninguna comunicación sobre el particular.

En consecuencia, no obstante hacerse circular distintos nombres, nada podemos informar con exactitud en la presente edición.

Pero, revelando esas consultas el interés público que existe en torno a esa función, aprovechamos la oportunidad para expresar nuestra opinión, de que sería de desear que tal nombramiento recayera en un ciudadano de antiguo arraigo, de probada competencia y reconocida solvencia moral, ajeno en absoluto a toda tendencia partidista si fuera posible, pero por supuesto, descartando a quien haya militado en el régimen depuesto, teniendo en cuenta por sobre todo, los diferentes e importantes problemas que afectan al vecindario, cuya solución interesa a todos por igual.

* * *

Aerolíneas Argentinas

Miércoles, a Río Gallegas, Antonio Gaspari, Silverio Cisneros y Nicolás Cvjetanovic.

Jueves, a Buenos Aires, Alberto Pandolfi y Abel González; a Comodoro Rivadavia, José Vildarráz, Mario Brisinghelli, Juan Contreras, Juan Arca, José Tallez y Mayer Podorcer.

Viernes, a Buenos Aires, Santiago Scott; a Río Gallegos, Rosa San Juan e Irma Cámeron.

Sábado, a Comodoro Rivadavia, José Bueri, Dora D. Imperio, Raúl Villa y María Vidaurre; a Buenos Aires, Luis Mladineo y Francisco Puzker.

Martes, a Río Gallegos, Manuel Reyes, Gerardo Vidaurre, Pablo Schmeisser y Alberto Bohmer; a Buenos Aires, María de González, Emilio González, Adolfo Litzman, Emilio González M., Antonio Bulat, Carlos Meyer, Radomir Avramovic y Zorka Avramovic; a Río Gallegos, Emilio Taboada, Olga Cárdenas y Hugo Velázquez.

Miércoles, a Comodoro Rivadavia, Etelvina de Rodríguez y Ana de Riera; a Buenos Aires, Armando Ceraso, George Istrati, Cipriano Vergara, Juan C. Giacobbo, Dámaso Gastaldi y Mónica Surbayrole.

* * *

DE CAÑADON LEON

COMISION.—Con participación de numerosos vecinos y autoridades locales, el 12 del corriente se celebró en las oficinas del juzgado de paz una reunión con el humanitario propósito de designar una comisión rectora de fondos destinados a la lucha contra la parálisis infantil. Dicha comisión quedó integrada de la siguiente manera:

Presidente, Aurelio Cameño; vice,

Otra Vez a las Andadas

A fines de la semana última, reeditándose uno de los más cobardes procedimientos,—uno de los procedimientos predilectos de la dictadura — una buena mañana nuevamente aparecieron pintarrajeadas las paredes de varios edificios.

Esta vez la cobardía de sus autores, que siempre se amparan en la sombra para consumir sus fechorías, no se conformaron con alusiones favorables a la dictadura, sino que fueron más allá. Esta vez llegaron también incluso a la injuria contra determinadas personas, amén ello del atentado que ello importa contra la moral pública y la propiedad.

Relacionado con este hecho, si bien carecemos de información oficial, por nuestros medios nos enteramos de que la policía tomó cartas en el asunto y que en cumplimiento de su misión citó a varias personas para tomarles declaración, realizando asimismo algunos allanamientos con resultados que desconocemos.

* * *

Cartelera del "Talia"

SABABO.—La Universal presenta el film en technicolor, «Casaca Roja», con Alan Ladd, Shelley Winnters, Robert Douglas y Richard Long.

La lucha heroica de la policía montada del Canadá contra la ferocidad de los indios Siux. Vértigo y emociones en una notable aventura.

DOMINGO.—Por la tarde, matinée. —Noche, Difa presenta a Gina Lollobrigida, Gerard Philippe, Noel Roquevert y Marell Herrand, en «Fanfán La Tulipe».

El sólo podía contra todos... No se pierda usted a Fanfán, el intrépido, el héroe más bravo y desopilante que se haya visto en el cine.

* * * * *

Ing. Julio C. Cittadini; secretario, José Armando Díaz; pro. Amador Alvarez Muñiz; tesorero, José M. Pezelj; pro. Habib Ganam. Vocales: Manuel S. Alvarez, Irineo Villagra, Julio A. Manriquez; José María Roquel, Amador Sánchez, Alberto Rodríguez Moro, Juan Pockleповic, Dewis Thomas, Nicolás Dimitri y Esteban Eterovic.

CINE. Para el sábado 28 en función nocturna y el domingo 29 en matinée, la sala del cine "Barrenechea" anuncia la presentación de "Guacho", notable producción nacional.

BAILE.—Para el 1. de Mayo, o sea el Día de los Trabajadores, la misma sala anuncia un gran baile familiar de carácter popular. La entrada será gratis, recomendándose desde ya reservar con tiempo las mesas correspondientes en el Bar Barrenechea.

Peluquería Moderna

DE

Giriaco Tofi y Raúl Ruiz

Atención Esmerada

CASA CANEDA (Frente Plaza España)

Se ha sabido también que dos de las personas citadas quedaron detenidas, lo que indicaría que fueron halladas incurso en responsabilidades con relación a los hechos que se investigan. Y, según versiones circulantes que captamos ayer a última hora, había sido solicitada la detención de una tercera persona que se halla ausente de la localidad.

Suponemos que la falta de información se debe al secreto del sumario, confiando en que ella se produzca la próxima semana, por lo menos en el grado que lo aconsejen las circunstancias para no entorpecer las actuaciones en curso.

* * *

Cuna Celeste

En una nueva visita efectuada el 18 del actual, la cigüeña dejó en el hogar de los jóvenes esposos Sr. Roberto Luis García y Ana Pasquín de García un robusto varoncito que responderá a los nombres de Roberto Horacio.

* * * * *

Notas Municipales

Abastecimiento de Carne

Habiendo sido notificados con debida antelación para la entrega o reserva de la cuota obligatoria de carne ovina para abastecimiento de la población, la Comuna ha iniciado la fijación de fechas de entrega, a partir del 1º de junio próximo.

En caso de incumplimiento, se dará traslado a las autoridades federales a los efectos de la aplicación de las medidas que establecen las disposiciones vigentes y el decreto sobre sabotaje a los legítimos intereses del pueblo.

Advertencia

Por última vez se advierte a los propietarios de inmuebles que deben hacer desaparecer del frente de sus edificios las leyendas alusivas al régimen depuesto, conforme lo dispone la resolución municipal N° 4 de fecha 13 de octubre ppdo., y para evitar se tomen medidas en salvaguardia de la estética edilicia.

Patentes de Rodados

El lunes último se inició el patentamiento de vehículos automotores, habiéndose fijado el 15 de mayo como plazo para efectuarlo sin multa.

Radiocomunicaciones

Por nota de fecha 19 del actual la Intervención Federal ha hecho saber a la Comuna que el ministro de Comunicaciones, a su requerimiento, le informó sobre el servicio de radiocomunicaciones que dicho ministerio tiene previsto instalar en San Julián, que "los trabajos que se realizan para tal fin son efectuados por la Compañía Philips Telecomunicatie Industrie, bajo la fiscalización del organismo técnico competente de este Departamento de Estado, y finalizarán, aproximadamente, a principios de 1957, fecha en que, se estima, podrán comenzarse a ejecutar los servicios respectivos".

Palmieri Hermanos

Grandes Joyerías y Relojerías BUENOS AIRES
Levalle esq. Maipú

Ahora Ud. podrá adquirir todos nuestros artículos por Contrarrebollo. Directamente o por intermedio de nuestros Agentes podrá efectuar el pedido de su agrado por los últimos catálogos ilustrados que tenemos a su disposición. El importe lo abonará a la entrega de la mercadería. Especialidad en Alianzas.

Agentes en San Julián: **TORRES HERMANOS - B. Mitre, 150**

ENRIQUE ARROYO RIFF

Técnico Relojero Cronometrista
DIPLOMADO

COMPOSTURAS y VENTAS — Relojes pulsera y bolsillo
Despertadores con garantía por un año. Alhajas - Regalos,
Ameghino, 1021 PUERTO SAN JULIAN

HOTEL "LONDRES"

de VICTORINO JOSÉ GARCÍA

Confort - Higiene - Servicio Esmerado - Amplias Comodidades
Atendido por su dueño

Avenida San Martín Puerto SAN JULIAN

EL MONTAÑES

Surtido permanente de mercadería fresca

y... todo el mundo afirma, sin alegato:
"El Montañés" vende siempre más barato!

Av. San Martín y Magallanes Pto. SAN JULIAN

CURTO, GONZALEZ & Cia.

CONSIGNATARIOS DE LANAS Y CUEROS
DIAGONAL NORTE, 760 - BUENOS AIRES

**Anticipos Liberales
sobre Lanasy Cueros**

OPERACIONES RAPIDAS POR INTERMEDIO DE
NUESTROS REPRESENTANTES EN SAN JULIAN:

A. & E. PINOS C. Correo 39

**ENCOMIENDAS - CONSIGNACIONES MAYORES
Y CONTRARREEMBOLSOS**

Servicio acelerado desde Bs. AIRES a:

Trelew, Madryn, Gaiman, Rawson, Dolavon, Comodoro
Rivadavia, Deseado y San Julián

Despache en estación SOLA (F. C. N. C. ROCA), Galpón N. 3
Teléfono 21-7020 y para su comodidad, TAMBIEN en nuestra
Oficina: Av. de Mayo 769, Teléfonos 34-9969 y 30-1450
hasta 20 kilos y Contrarrebolsos. Seguro Contra Todo
Riesgo. — Indemnización Total. — Servicio a Domicilio.

A SUS ORDENES:

TRANSPORTES PATAGONICOS

Sociedad Cooperativa del Sud Ltda.

CONSULTENOS

HIJOS de ANTONIO GIACOBO

EMPRESA DE ESQUILA

PUERTO SAN JULIAN

Oficina: Mitre, 269 Casilla Correo 71

JUAN CROUZEL & CIA.

Consignatarios

HACIENDAS, LANAS, FRUTOS Y CEREALES

Consignenos su lote y será
nuestro mejor
propagandista

Representante: **Leónidas Bohmer**
C. C. 152 — PUERTO SAN JULIAN

**MAYOR SURTIDO
MEJOR ATENCION
MAS BAJOS PRECIOS**

Logrará usted si efectúa sus pedidos a la



ARGENSUD

SU CASA DE CONFIANZA!

**Aprobará el Gabinete el
Plan Económico Laboral**

Día de intensa actividad desarrolló el presidente de la Nación en razón de las reuniones que sostuvo a lo largo de la jornada, con el objeto de adoptar diversas medidas de gobierno. El más importante asunto al cual el jefe del Estado le dedicó su máxima atención se refiere al delimitamiento definitivo de la política económica, financiera y laboral. Teniendo ya en sus manos los informes correspondientes a los estudios practicados en los ministerios del grupo económico-social, el del Sr. Raúl Prebisch y las opiniones vertidas oportunamente por la Junta Consultiva Nacional y por la Comisión Asesora Honoraria Económica, el primer magistrado considera que ha llegado el momento de sopesar todas esas opiniones, para traducirlas en decisiones concretas, a cuyo efecto ya se encuentran también formulados los respectivos anteproyectos de los decretos que se firmarán en acuerdo general de ministros.

**Exaltó Vichí las Relaciones
con Estados Unidos**

Nunca fueron mejores las relaciones entre nuestro país y Estados Unidos como en los momentos actuales. Tales fueron las palabras del embajador argentino ante el gobierno de Washington, Dr. Adolfo Vichí, al abandonar el despacho presidencial, luego de una larga entrevista con el presidente de la Nación, General Aramburu. El diplomático argentino, que fué muy breve en sus declaraciones a los periodistas, agregó que ha podido observar con verdadera satisfacción que el gobierno de Estados Unidos y la opinión pública norteamericana ven con gran simpatía el cambio operado en Argentina. A pesar del requerimiento periodístico sobre otras cuestiones de actualidad el Dr. Vichí eludió contestarlas ya que el próximamente reuniría a los representantes de la prensa en la cancillería para darles un amplio informe sobre su gestión en Estados Unidos.

Cursos por Correspondencia

Ha quedado abierta la matrícula para el año lectivo que se inicia, en los Cursos Gratuitos de "Caligrafía" y de "Secretariado Comercial" que, por correspondencia, dicta la Universidad Latino-Americana de Tucumán, pudiendo inscribirse en ellos, todas las personas que lo deseen, mujeres y varones de cualquier edad, siempre que sepan leer y escribir y residan en la República Argentina.

Para recibir los prospectos ilustrativos, el Reglamento, los programas de estudio y el Formulario de Matricula imprescindible para inscribirse, cada interesado debe solicitarlo enviando \$ 1.- y un sobre estampillado con veinte centavos, donde escribirá claramente su nombre y domicilio completo. Las cartas, a Universidad Latino-Americana, Casilla de Correo N. 133 Tucumán. La enseñanza, repetimos, es gratuita, y al finalizar cada curso, se otorga Diploma.

PELUQUERIA "MIRTHA"

— DE —

Celia R. de Dragicevich

PEINADOS - PERMANENTES - CORTES - ETC.
Calle Mitre, 328 SAN JULIAN